

Commentaires météo

Août 2025 : températures et pluviométrie excédentaires

Ce mois d'août se caractérise par une pluviométrie excédentaire due aux averses orageuses de la fin du mois et des températures également excédentaires. Du fait des averses orageuses, la pluviométrie a été très inégale dans notre département.

Avec **51.1 mm.**, la pluviométrie représente **110%** de la moyenne. Le cumul depuis le 1^{er} janvier s'élève à **639.1 mm.** soit **127%** de ce qu'il devrait être du fait de janvier excessivement excédentaire.

Avec **14.4°C.**, la moyenne journalière des températures minimales est supérieure de **1.1°C.** par rapport à la moyenne. Elles ont varié de **8.5°C.** le 02 à **20.0°C.** le 16.

La moyenne journalière des températures maximales, avec **27.7°C.**, est supérieure de **2.9°C.** par rapport à ce qu'elle devrait être. Elles ont varié de **21.7°C.** le 29 août à **35.3°C.** le 11.

Au 31 août 2025, il y a eu 63 jours avec des températures de 25°C. ou supérieurs dont 26 dépassant 30°C.

Ils se répartissent ainsi :

- 2 jours supérieurs à 25°C. dont 1 supérieur à 30°C. en mai
- 20 jours supérieurs à 25°C. dont 10 supérieurs à 30°C. en juin.
- 18 jours supérieurs à 25°C. dont 7 supérieurs à 30°C. en juillet
- 23 jours supérieurs à 25°C. dont 8 supérieurs à 30°C.

Le jour le plus chaud de cet été 2025 a été le 30 juin avec **37.0°C.**

Il y a eu des périodes chaudes et sèches assez longues en juin, juillet et août en cette année 2025. En agriculture, elle a, aussi, été marquée par la précocité des moissons débutées fin juin et des vendanges commencées dès la troisième décennie d'août.

Le mois d'août le plus frais est celui de 1986 avec **10.4°C.** de moyenne journalière pour les minimales et **21.0°C.** pour les maximales.

Le mois d'août le plus chaud est celui de 2003 avec **16.2°C.** de moyenne journalière pour les minimales et **29.7°C.** pour les maximales.

Joseph Clavier

